

L'année se termine en beauté pour Roberval 2010

Événement international de l'année au gala Sports Québec



Le directeur général de la Traversée, Éric Juneau, le président de Roberval 2010, Benoît Amyot, et le président de la Traversée, Roger Gervais. (Photos : courtoisie)

> Daniel Migneault

daniel.migneault@transcontinental.ca

C'est une année faste qui tire à sa fin pour l'organisation de la Traversée internationale du lac St-Jean. L'équipe a vu son travail récompensé lors du 38e Gala Sports Québec, présenté le 22 décembre dernier.

En effet, elle a remporté le prix « Maurice » de l'événement international de l'année pour la présentation des Championnats du monde de nage en eau libre FINA Roberval 2010. D'ailleurs, les représentants de la FINA ont souligné qu'il s'agissait des meilleurs championnats du monde de natation en eau libre jamais organisés.

Le président de Roberval 2010, Benoît Amyot, se réjouit de cette reconnaissance provinciale : « C'est très flatteur. Il est parfois difficile de se faire reconnaître à l'extérieur du Saguenay—Lac-Saint-Jean. Nous avons parlé beaucoup des championnats du monde sur la scène régionale. Mais de voir toutes les sphères sportives nous récompenser du titre d'événement international de l'année, c'est très valorisant », soutient-il.

Plusieurs facteurs ont pu faire pencher la balance en faveur de la candidature de Roberval. Il faut noter que les Championnats du monde de Paracyclisme sur route UCI et les Internationaux juniors de tennis Banque

Nationale de Repentigny se trouvaient aussi dans cette catégorie.

« La FINA est un organisme très prestigieux sur la scène internationale. De plus, le calibre des compétitions, avec des nageurs de 29 pays présents, était très élevé. Nous n'avons pas eu de pépins majeurs. C'est un



Les récipiendaires Pierre Lavoie et Benoît Amyot entourent la finaliste Marianne St-Gelais.

parcours sans faute pour notre équipe », affirme Benoît Amyot.

Il ne faut pas non plus oublier la participation populaire massive, notamment au chapitre des bénévoles : « L'impact dans la communauté est majeur. Environ 5 % de la population de la ville de Roberval s'est engagée bénévolement. Je crois que c'est un facteur non négligeable », souligne le président.

Pierre Lavoie et Marianne St-Gelais

Deux autres personnalités régionales étaient aussi en lice au gala Sports Québec. Pierre Lavoie, qui s'est donné pour mission de faire bouger les jeunes à la grandeur du pays, a obtenu le prix hommage Jacques-Beauchamp.

La patineuse de vitesse de Saint-Félicien, Marianne St-Gelais, se trouvait aussi en compétition dans la catégorie Athlète internationale de l'année. On lui a finalement préféré l'athlète de ski acrobatique en bosse, Jennifer Heil.